

Let's 5!



令和3年2月18日

ふるさとの森で自然体験！



2月17日に社会科見学で榛原ふるさとの森に行きました。事前の話合いでは、「感謝」と「協力」を大切にしたいとめあてを決めました。ふるさとの森に行くのは初めての子が多く、子どもたちもとても楽しみにしていたようです。指導員の先生方の指導のもと、3つのグループに分かれ、自然を楽しむことができました。山の中で食べた山菜の天ぷらや、ゼリーのようなカエルの卵、知恵を絞って採ったみかんや、小鳥を呼ぶ竹笛など、山の魅力を十分に満喫した子どもたちです。初めは不安を感じていた子も、進んで山を登り始めたり、靴を泥だらけにして遊んだり、笑顔いっぱい元気いっぱいの時間を過ごすことができました。1日で確実にたくましく成長したように思います。また、同じグループの友だちを気遣ったり、認めたりと、やさしさいっぱいの姿が見られました。そして指導員の先生方への感謝の気持ちや自然の素晴らしさなど、多くの学びがあったようです。5年生として過ごす時間もあとわずかです。学んだことを力に変えて、最上級生に向けてのさらなるパワーアップを期待しています。



みんなで協力して笑顔で楽しむことができました！